Formulario Inscripción Buenas Prácticas Ambientales

Friday, June 07, 2019 10:39:06 AM

Q1 Indique el nombre de la buena práctica

Con nuestro aporte las playas SI serán para todos

Q2 ¿Cuántas personas participan en la buena práctica?

Yisenia Núñez Méndez -Administración OIJ Turrialba Gerald Campos Rojas- Tribunal de Juicio Turrialba Franklin Calderón Monge- Informática Turrialba

Q3 ¿Indique la categoría de la buena práctica que inscribe? Gestión de residuos sólidos

Page 3: Información de la oficina a la que corresponde la práctica que inscribe

Q4 Circuito Judicial al que pertenece

Circuito Judicial de Cartago

Q5 La Buena Práctica que inscribe en representación de su despacho u oficina, ¿a qué ámbito judicial corresponde?

Ámbito Áuxiliar de Justicia (Ministerio Público, Defensa Pública, OIJ, OAPVC Y UPROV)

Q6 Nombre de la oficina

OlJ Turrialba/Tribunal de Jucio Turrialba/ Informática Turrialba

Q7 Número telefónico

2558-4093/036793

Page 4: Ambito jurisdiccional

Q8 ¿Indique el tipo de despacho al que pertenece?

Page 5: Salas

Q9 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

Page 6: Tribunales

Q10 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

Page 7: Juzgados

Q11 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

Page 8: Otras oficinas del Ámbito jurisdiccional

Q12 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

Page 9: Ámbito Auxiliar Justicia

Q13 Indique el órgano al cual pertenece la oficina que inscribe la Buena Práctica Organismo de Investigación Judicial

Page 10: Ministerio Público

Q14 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

Page 11: Organismo de Investigación Judicial

Q15 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

67 SUBDELEGACION REGIONAL TURRIALBA

Page 12: Defensa Pública

Q16 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

Page 13: Oficina de Atención y Protección a la Víctima

Q17 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

Page 14: Ámbito Administrativo

Q18 Seleccione su oficina

Page 15

Q19 Detalle la situación actual o problema que se desea mejorar o que se ha mejorado Se desea contribuir con tapas de plástico para la construcción de entradas accesibles para personas con discapacidad a nuestras playas

Q20 Explique en detalle la buena práctica propuesta.

Incentivar a las personas de todos los despachos del país a separar del reciclaje plástico las tapas de botellas de refresco y traer de sus casas tapas de pasta de dientes, salsas para recolectarlas y luego entregarlas para el programa de madera plástica, para la construcción de entradas a las playas de Costa Rica.

Q21 ¿Cuál es el impacto o resultados observados en la solución del problema? Accesos en las playas para personas con diferentes discapacidades permanentes o temporales, personas mayores, etc

Q22 En caso de que otras oficinas y despachos deseen replicar su buena práctica, mencione los aspectos que deberían tomar en consideración para replicarla.

Con el afiche de la Buena Práctica que se adjuntará, junto con una bolsa de plástico mediana, servirá para el acopio de las tapas y posteriormente se remitirán a la entidad encargada del programa.

Q23 Mencione las razones del por qué recomendaría a otras oficinas o despachos que consideren esta buena práctica y la repliquen.

Por que la práctica es sencilla, se considera que una gran mayoría de las personas judiciales ya tienen como hábito reciclar y contribuiría con el ambiente y personas con discapacidad.

Q24 ¿Cuáles son los mecanismos o instrumentos de medición del éxito de la práctica propuesta?

Se medirá por la cantidad de despachos que participen en la iniciativa.

Q25 Agregue en este punto los documentos asociados a su Iniciativa